



Treffen mit Nachbarn beim Flohmarkt mit Hinterhofflair Foto: Uli Kraufmann

# Feilschen im Grünen

## Hinterhofflohmart im Stuttgarter Westen

Manchmal liegt das Schöne so nah – wie im Stuttgarter Westen, wo im Hinterhof des Gebiets Seyffer-, Ludwig-, Röte- und Gutenbergstraße ein ländliches Idyll versteckt liegt. So führte Schnäppchenjäger der Ausflug auf den Flohmarkt am Samstag zugleich ins Grüne.

VON KERSTIN BUND

Die herbstliche Sonne lässt selbst gebrauchte Bücher, Spielzeug, Kleider und Geschirr in schönem Glanz erstrahlen. Ein Treffpunkt für Jung und Alt ist der Hinterhof – auch als Hasenspielfeld oder Röte bekannt – nicht nur an diesem Samstag. Ein Bolzplatz, Sandkasten, Kletterseile und Schaukel machen das etwa 3500 Quadratmeter große, umzäunte Areal zu einem Spielparadies für

die Kleinen. Für die Großen ist die grüne Oase mitten in der Großstadt ein Ort der Begegnung mit ländlichem Flair.

„Hier sind Freundschaften entstanden“, sagt Martina Lemke, Vorstand des Vereins Projektgruppe Stadtbelebung, die sich zusammen mit 15 Nachbarsfamilien für die Aufwertung des Hinterhofes engagiert. Zum Beispiel mit dem Bau von Hasen- und Hühnerställen oder der Bepflanzung eines Gemüse- und Blumen Gartens. Im Frühjahr und Herbst wird die Anlage auf Vordermann gebracht.

Der Verein veranstaltet außer dem Flohmarkt – in diesem Jahr bereits zum dritten Mal – das traditionelle Sommerfest und einen Filmabend mit Lagerfeuer in der Walpurgisnacht. „So etwas wie den Hinterhof gibt es sonst nur auf dem Dorf“, sagt die Anwohnerin stolz.